

Communiqué de la SFdS dans l'entre-deux-tours des législatives face au risque de l'extrême droite

La SFdS exprime son rejet des politiques de « préférence nationale », en particulier défendues par les partis d'extrême droite, et réfute avec la plus grande force ces idées en opposition avec l'esprit du 1er article de notre Constitution. La SFdS alerte aussi sur les conséquences d'une politique de repli sur soi, hermétique à un monde en constante évolution. En effet, le risque d'un déclassement de la France est réel, bien au-delà du contexte de la Recherche, avec des répercussions néfastes et mécaniques sur l'ensemble de sa population.